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手賀沼水質改善、標準学力テストについて

◎天王台のムクドリ被害については

１、＜手賀沼水質改善活動は＞
（1）「自然系汚濁の除去に向けての取り組み
は？」　→湖北地区の雨水を水槽にためて、下
水道に流す事業を。汚濁除去の法制度化も
（2）「若い世代の手賀沼水質改善活動への
参加は？」　→小学校高学年を対象に手賀
沼の歴史や現状についての環境学習。日常
生活の中で出るゴミをなくし水質浄化対策

２、＜学校教育＞　
（1）「千葉県標準学力テストの活用について
」　→過度の競争に繋がるので公表はしない
。生活のアンケートから学校の改善に
（2）ア「湖北台中学校区での学校支援ボラン
ティア制度の評価は？」　→地域の方との交流
、地域の人材を活用できた。課題は制度の周知と
理解を高め、学校を核としたコミュニティ作り
　　イ「学習補助ボランティアも有効に活用
されたら」　→ボランティアの拡充を目指し導
入を検討。制度の理解を教員に深めてもら
い、使いやすい制度にする
（3）「生徒同士の助け合い授業については？」

→布佐中と根戸中学校が取り入れている。
様々な形で取り組み、授業改善をしている

３、＜財務分析について＞
（1）ア「普通会計財務書類の使い方について
は？」　→一つは分析と公表、次に内部管理
の活用。財政の効率化が目的
　イ「過去、現代世代と将来世代間の適切な
負担について」　→適切数値を明確にするの
は難しいが、負担のバランスは適切に
（2）公有財産現況調査について
　ア「市の財産を明らかにする公有財産現況
調査はどこまで進んでいるのか？」　→H21
年は土地を中心に調査を進め、データ一覧
表や着色地図を作成した。現在は建物や物
品を調査している
　イ「公有財産現況調査の他市からの評価
は？」　→先行した我孫子市での調査を真似
る市もあるため、他市からの視察もある
　ウ「市の細切れ土地の市民への情報提供
は？」　→台帳の整備、私有地の売却につい
ての活用を進めていく
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４、＜地域活性化への提言＞
（1）「市内各地の新旧のお祭りアピールにつ
いて」　→市内各地全てのお祭りの情報収集
は困難だが、情報を集め市民へHPや広報を
通じて情報を発信していく
（2）「天王台駅前ではムクドリの糞害、鳴き声
による被害が甚大。我孫子市がとっている共
存策は変更すべきでは？」　→広い視野での
共存を目指しながら、新たな政策を探す。天
王台駅の12本の木、特に飲食店バス停付近
のものにネットを張る。必要最低限のネットが
け及び糞の素早い清掃。追払うだけでは定 　

　

住化したり我孫子
駅に移動したりす
るので明るいとこ
ろに集まる習性の
ムクドリを誘導す
る策も。（今年は北
口に4200匹、南口
に3800匹出没しテ
レビで何度も放送さ
れる程のものすご
い数が電線にとま
っています）

市政について議場で熱く質問！
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E-mail : info@kai-toshimitsu.com

＜我孫子市議会議員甲斐俊光　議会レポート20＞
「市政情報」〜水害対策、農業支援、学校耐震問題、高齢者行方不明問題〜

☆☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』
　　市政への疑問をどうぞ。誠実に対応します市政への疑問をどうぞ。誠実に対応します↓↓

一寸一言

○「活動ブログ」365日更新中！○

　 平成22年度9月議会、議案・陳情・請願・採決結果！

1972年　7月23日　生まれ
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
2004年：衆議院議員桜田義孝公設秘書
2007年：我孫子市議会議員初当選

◎趣　味；ランニング、読書（漫画も）
◎はまっていること；ラーメン食べ歩き、ツイッター
◎特　技；男の料理、テニス、野球

　　　　　　　　■8月には、「天王台市民祭り」「天
王台ふれあい祭り」が開催され、私もスタッフと
して参加しました。これらの祭りは、新旧住民
の交流の場として、また子ども達の思い出の場
として長く続けられるよう頑張って参ります。
■8月から共に活動している学生インターン生
も、これまでの活動を通して、「政治家一人ひ
とり違ったスタンスを持っており、それぞれのラ
イフワークをこなした上で、市民からの請願や

陳情にも対応している大変忙しい仕事」である
と学んでくれたようです。若い人が政治に興味
を持ってくれたことは、本当に嬉しい限りです。

＊ツイッターフォローして下さい→　　　
＊ブログも毎日更新中
　◎携帯ブログサイト→
　

■水害対策については柴崎排水区で
排水路の設計に着手できる様に国と
の調整中。我孫子４丁目は調整池の用
地取得に向け地権者と交渉中
■新規就農者２人にトラクター等の購
入補助金を交付。農業研修として３１
人に土作りや堆肥作りの農業講習
■小中学校校舎の耐震化は夏休み中
に３校完了し来年度は４校実施予定
■根戸小学童保育は新築工事により
定員が２２人増の161人に。根戸小あ
びっこクラブは１０月中のオープン、

三小あびっこクラブは来年6月オープ
ン予定
■市内19小中学校では米飯給食を週
4回まで拡充。我孫子産野菜の学校給
食は11校で月1実施
■高齢者行方不明問題については、
9/1現在100歳以上の方31名全員
の安否を確認。12月末までに80歳以
上の方全員の安否確認を計画中
■常磐線の東京駅乗り入れ時期、本
数については、JRに要望中。宇都宮線
、高崎線との関係で平成25年頃結論

No1,平成２２年度一般会計補正予算
　　（約9億3000万円の地方交付税の増額、臨時財政対策
　　　債 2億円の増額等）
No2,平成２２年度国民健康保健会計補正予算
No3,上記以外のペット霊園規制条例制定等の14議案　
No4,我孫子４丁目調整池早期完成を求める陳情　
No5,永住外国人地方参政権付与法制化反対に関する意見書
の採択を求める請願（治安の安定、特定自治体における国防等の争点が外国
人の意見に左右される、選挙権行使には国籍取得という手段がある事等が理由）
No6,義務教育費国庫負担制度堅持を求める請願　
No7,平成23年度教育予算拡充を求める請願　　
No8,教育委員会委員の任命　　
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